"Que la grace de Notre-Seigneur Jésus-Christ et la charité de "Dieu et la communication du Saint-Esprit soit avec vous;" gratia Domini Nostri Jesu Christi et charitas Dei et communicatio Sancti Spiritus sit cum ompibus vobis. Amen. (II Cor. XIII. 13).

Sera le présent mandement lu au prône de toutes les églises et chapelles paroissiales et autres où se fait l'office public, et en chapitre dans les communautés religieuses, le dimanche qui suivra

sa réception et une seconde fois quinze jours plus tard.

Donné à Québec, sous notre seing, le sceau de l'archidiocèse et le contre-seing de notre secrétaire, le vingt-cinq décembre mil huit cent quatre-vingt-six, en la fête de la naissance de Notre-Seigneur Jésus-Christ.

E. A. CARDINAL TASCHEREAU,

Archevêque de Québec.

Par Son Eminence,

C. A. Marois, Ptre, Secrétaire.

Diocèse de Saint-Hyacinthe.—Nous trouvons dans le Courrier de Saint-Hyacinthe les détails suivants sur l'ouverture du noviciat des dominicains.

"Le jour de la grande fête de l'Immaculée-Conception, a en lieu l'ouverture du noviciat des pères dominicains, à Notre-Dame de Saint-Hyacinthe. C'est un événement remarquable pour l'ordre des frères prêcheurs et pour notre ville, car ce noviciat est le

premier dans notre pays.

"Quatre novices devaient prendre l'habit de saint Dominique: MM. Arthur Petitgrew et Félix Rouleau, ecclésiastiques de l'Île Verte, dans le diocèse de Rimouski, et MM. Amédée Archambault et Stanislas Beauregard, de la paroisse de Saint-Césaire, dans le diocèse de Saint-Hyacinthe.

"La cérémonie eut lieu dans la salle capitulaire du nouveau couvent et fut présidée par le R. P. Maricourt, prieur, entouré de ses collègues, les RR. PP Fortier, Côté, Jacques et E. Gauvreau.

"Cette prise d'habit empruntait aux circonstances un intérêt tout particulier. Il y a 13 ans que les pères dominicains sont venus de France fonder à Saint Hyacinthe un monastère de leur ordre. Cette fondation fut modeste, mais elle devait peu à peu se fortifier et grandir sous le souffle de Dieu. Avec les années, elle prit des développements tels que deux autres maisons furent fondées depuis, celles de Lewiston, aux Etats-Unis, et d'Ottawa.

"Le 8 décembre voyait luire un nouveau jour pour la communauté; car que tre novices devaient revêtir le saint habitet commencer leur noviciat. La réunion se fit dans la salle du chapitre où un autel avait été dressé. Au commencement, le prieur prend place au fauteuil devant l'autel, et les récipiendaires, dont deux vêtus de la soutane et deux d'habits séculiers, font leur entrée et se prosterment la face contre terre et les bras étendus en croix. Le